



**PRÉFET
DES ALPES-
DE-HAUTE-
PROVENCE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Digne-les-Bains, le 17 janvier 2023

Tremblement de terre ressenti dans les Alpes-de-Haute-Provence

Ce mardi 17 janvier 2023, vers 15h30, un tremblement de terre a été ressenti dans le département des Alpes-de-Haute-Provence.

Selon les informations du bureau central sismologique français, l'épicentre des secousses, de magnitude 4,3 sur l'échelle de Richter, se situe au nord-est du département, dans le secteur de Barles, à 10km de La Javie et 17 km de Digne-les-Bains.

À cette heure, aucun dommage n'a été constaté ; aucun dégât matériel ni victime n'ont été signalés.

Les forces de secours et de sécurité restent mobilisées pour assurer le suivi de cet évènement.

**Service de la communication interministérielle
et de la représentation de l'État**

Tél : 04 92 36 72 10

Mél : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Préfecture
8 Rue du Docteur ROMIEU
04016 Digne-les-Bains Cedex